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Bull, Maurice English Gold Coinage 1649-1816 

2020, size 216 x 138 mm, 312 pages with colour illustrations throughout, Hardback.

ISBN: 978-1-912667-50-5 

This brand new comprehensive guide covers every type of English gold coin and includes many new
varieties, along with current prices.   The arrangement is  by monarch, with accompanying Bull reference
numbers cross-referenced to the Standard Catalogue of British Coins.

The section on Provenances lists the instances of illustrations of coins and where they have appeared,
potentially proving the existence of many rare examples or those only rumoured to exist. Rarity of the coins
has also been looked at in light of current evidence.  

English Gold Coinage is a record of the major and many minor recognised types and die-varieties of English
gold coins.  This indispensible guide is truly the essential handbook for any collector of English gold coinage.

Bull, Maurice Englische Goldmünze 1649-1816

2020, Größe 216 x 138 mm, 312 Seiten mit durchgehend farbigen Abbildungen, gebundene Ausgabe.

Copyright ©2024  -  PHILATHEK Verlagsauslieferung  -  http://philathek.com/katalogo Seite 1 von 2

http://philathek.com/katalogo
http://philathek.com/katalogo


ISBN: 978-1-912667-50-5

Dieser brandneue umfassende Leitfaden deckt alle Arten von englischen Goldmünzen ab und enthält neben
den aktuellen Preisen viele neue Sorten. Die Anordnung stammt von einem Monarchen, wobei die
zugehörigen Bull-Referenznummern auf den Standardkatalog der britischen Münzen verweisen.

Der Abschnitt über Provenienzen listet die Fälle von Abbildungen von Münzen auf und wo sie erschienen
sind, was möglicherweise die Existenz vieler seltener oder nur gemunkelter Beispiele belegt. Die Seltenheit
der Münzen wurde auch im Lichte der aktuellen Beweise untersucht.

Die englische Goldmünze ist eine Aufzeichnung der wichtigsten und vielen kleineren anerkannten Arten und
Formen englischer Goldmünzen. Dieser unverzichtbare Leitfaden ist wirklich das unverzichtbare Handbuch
für jeden Sammler englischer Goldmünzen.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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